

春江東部

春江東部地区まちづくり協議会広報担当(春江東コミセン内)

URL <http://haruetobu-machikyou.com/>

坂井市春江町中筋28-1-1 (TEL & FAX 51-0187)

e-mail haruhigashi-cc@city.fukui-sakai.lg.jp

人口：4,995人
(男 2,422人・女 2,573人)

世帯数；1,778世帯

(2023.7.31現在)

「のんびり歩こう会」

日 時：6月26日（月）
行 先：福井市東郷近郊

(福祉クラブ主催)



越前東郷駅



こびり庵にて東郷地区まちづくりの説明を聞く



こびり庵



照恩寺にて法話を聞く



「杵と臼」もち食べ放題 の前で記念写真



餅つきの体験をしました

●和みタイム（ひだまりカフェ）まち協主催



6月28日（水）朝9時半から11時半迄「葵の会」と「アンサンブルひだまり」がコラボしてお茶をたしなみながら唱歌から歌謡曲を聴きました。8月は30日（水）に開催します



「アーモンドの実 採らないで？」

アーモンドの実を勝手に採取していく人がおられましたので、当まち協ではその対策として注意喚起のために看板を建てました。

春江東部地区のシンボルとなるアーモンドです。大事に見守ってください。



「体験のすすめ」

東風

今年度に入って、学校生活が少しづつコロナ禍以前の状態に戻りつつあります。地域のみなさまはいかがでしょうか。

そんな中、一番わたしがうれしく思うのは、様々な学校行事をはじめとした体験活動の復活です。これまで何かと制約があった「人と会う」、「物に触れる」、「いろいろな場所へ行く」といった活動を行うことによって得られる経験は、教室の中や小さな画面の中だけでは到底得られるものではありません。例えば、実際に人と会って話をするときには、ただ単に相手の言うことを聞くだけではなく、質問したり、自分の考えとの共通点、相違点を見つけたりしながら聞いたり、話したりすることが重要となります。自分の考え方や意思を一方的に伝えるだけでは、独り言の応酬になってしまい、相手と交流していることにはなりません。そうすることによって周囲の人と円滑にコミュニケーションをとる能力を身につけていけると考えます。



まちづくり協議会においても、「マイ箸づくり体験」や「塩づくり体験」など様々な体験活動を準備してくださっています。子供たちには、これらに積極的に参加して、本物を見て、実物に触れて、感性を育む体験を数多くしてほしいと願っています。（春江東小学校校長 土橋佳久）

AED講習会



7月16日（日）嶺北消防所2階ホールで講習会が行われました。

座学講習で救命の方法を教わりその後実技で心臓マッサージとAEDの使用方法を教えていただきました。

毎年のように救命の方法も変わってきていますので最低でも3年に1回は講習を受けたいとのことでした。



麻雀大会

令和5年7月14日（金）10時～ 24名が参加し第2回麻雀大会が行われました。楽しく真剣に取り組み和気あいあいの中にも厳しいやり取りが見られあつという間に終了時間を迎きました。

優勝：下家昌弘さん

2位：北嶋三起男さん

3位：尾川八重子さん

おめでとうございました。



次回10月6日（金）に第3回大会予定です。



お父さん、お母さんに
樂をさせてあげるんだ。
立派になって喜んでもらうんだ。
そう決意できる人は強い。
親孝行をしようという心が、
自己自身を成長させるのです。
皆さんには、ご両親に感謝の言葉を
伝えていける人であつてほしい。
劇を演じるようなつもりで、
心の思いを言葉にしていくのです。
皆さんの真心の言葉が、
どれほどうれしいか。
どうか、聰明で朗らかな家庭を
つくっていってください。